

# OB Amme wird zum Vorleser

**AKTION** Hoymer Stiftung nimmt am bundesweiten Vorlesetag teil.

**VON REGINE LOTZMANN**

**HOYM/ASCHERSLEBEN/MZ** - Seit vier Jahren beteiligt sich auch die Schloß Hoymer Stiftung, in der Menschen mit Behinderung betreut werden, am deutschlandweiten Vorlesetag. 2019 hatte Hoyms Ortsbürgermeister Dieter Kienast spannende Bücher für die Schlossbewohner mitgebracht. Im vergangenen Jahr – nach der Corona-Pause – war es Seeland-Bürgermeisterin Heidrun Meyer,

die ihnen vorlas. In diesem Jahr, so verrät es die Stiftung, wird am 18. November Steffen Amme erwartet. Das soll den Bewohnern der Stiftung auch die Möglichkeit geben, den neuen Oberbürgermeister von Aschersleben kennenzulernen.

Ins Leben gerufen wurde die bundesweite Aktion übrigens im Jahr 2004 von Stiftung Lesen, Die Zeit und der Deutschen Bahn Stiftung. Die Organisatoren wollen, dass Kinder fürs Lesen begeistert werden und diese Begeisterung auch im Erwachsenenalter bleibt. In Hoymer, wo die Veranstaltung immer gut besucht ist, geht es aber um noch mehr. Hier bedeutet Vorlesen auch Gemeinsamkeit, Beisammensein, Teilnehmen und Teilhabe.



Die Schloß Hoymer Stiftung nimmt am Vorlesetag teil. Im vergangenen Jahr stellte Seeland-Bürgermeisterin Heidrun Meyer ihre Bücher vor. FOTO: REGINE LOTZMANN